

# 進路便り Road to the Future

No.19

## 進路希望調査

本日、第2回の進路希望調査用紙を配布しました。現在の進路希望を記入してください。記入方法は前回と同じです。ただ記入について、①前期選抜の学校が1つにしほれていること。②前期選抜の学校が第2希望以降に書かれていないこと。③公立が第1希望のとき私立は併願で書かれていること。の3つに特に注意してください。その他実際に不都合が起こる希望の形態でないかを考えて記入をお願いします。私立の併願校が第1希望にくるなんてありえないですよ。そして必ず担任の先生に期限内に提出してください。

## 説明会に参加して

先日、高校の説明会や体験についての振り返りを書いてもらいました。参加して学んだことや体験したことなどしっかり書いてくれた人が多かったです。自分の志望する学校については、今後実施される分で計画を立て、ぜひ参加してください。

各高校の説明会などに参加した人の印象を、一部紹介します。仲間の意見を参考にしてください。

- 大谷高校は先輩が優しい。自分たちで練習の準備をしている。学校がきれい。
- 京都光華高校は医療貢献コースでは実際に病院で体験活動ができる。女子校だから自分の素が出せそう。
- 日吉ヶ丘高校は校舎もきれいで雰囲気も良かった。テラス席がある。英語に特化していて英語村がある。
- 京都工学院高校は授業の様子が分かった。どの先生も話しやすかった。いろいろな道具がそろっている。実技の授業が多く楽しかった。広くてきれい。生徒が道案内などしてくれていた。
- 京都外大西高校は高校生がたくさん話しかけてくれてやりやすかった。
- 洛北高校はサッカー部の先輩方がみんな楽しそうに活動していた。
- 同志社女子高校は学校の良いところが聞けたり、どうすれば合格に近づけるか聞けたりした。
- 京都翔英高校は学校の様子や制服、進学コースのことがよく分かった。
- 乙訓高校は20時まで自習室の利用や質問ができるところが良いと思った。施設や学校の雰囲気が良かつた。行事の内容が良かった。スポーツ健康コースではダンスが楽しそう。部活もすごい。文武両道。
- 京都橘高校は説明会前の部活発表が良かった。設備が整っていた。吹奏楽部がとてもかっこよく感動した。
- 京都明徳高校はタブレットを使って楽しくできた。入りたい部活はのびのびできそうだった。吹奏楽部とダンス部の発表がかっこよかったです。
- 鴨沂高校は勉強に集中できそう。校舎が新しい。先輩がすごく温かく学校もそんな感じかなと思った。設備がしっかりしていてサッカー部が先生と生徒の仲が良く楽しそう。進学もしっかりしている。
- 京都両洋高校は先輩の人たちが優しくて楽しかった。
- 京都産業大付属高校は一人で勉強するスペースがあり学習しやすそう。
- 西乙訓高校は図書室が本の種類が多くてよかったです。
- 鹿島朝日高校はタブレット学習でやりやすく自分に合っていると思った。
- 塔南高校は部活動の雰囲気が明るくてよかったです。新校舎。放課後の勉強会、トレーニングルームが良い。高校生がみんな優しかった。書道部の雰囲気が明るい。パフォーマンスがかっこよかったです。
- 京都すばる高校はパソコン強い。雇用に強い。部活が強い。挨拶が良かった。商業科が楽しそう。
- 京都芸術高校は校舎がきれい。必要なデッサン力などの説明が分かりやすかった。
- 洛水高校は体験生用ではなく、実際の高校生の練習が体験できてよかったです。

- 鳥羽高校はどの部活も活躍している。
- 東山高校は練習がピシッとしていた。これが全国レベルなんやと思った。
- 嵯峨野高校は生徒の雰囲気が良くみんな積極性があった。

#### 昨年度の先輩の意見

- 京都すばる高校はいろいろな人が元気よく挨拶をしてくれた。
- 乙訓高校の野球部の設備がとてもよかったです。
- 鴨沂高校はＩＣＴ完備で校舎がきれいで雰囲気も良かったです。
- 洛水高校は自分にとって授業の進め方や勉強の仕方がすごく魅力的だった。
- 山城高校は「めっちゃ行きたい！」ってなった。みんな楽しそうやった。
- 鴨沂高校は自分の将来につながる勉強ができると思った。
- 京都成章高校は部活体験をしたとき先輩が優しく楽しくできた。学校の設備もすごかったです。
- 京都橘高校はいろんなコースがあってそれぞれ自分のやりたいことが入っていてよかったです。
- 京都明徳高校は礼儀や生徒のことを大切にしているところが良かったです。
- 堀川高校は校舎がきれいで探究活動に熱心。
- 乙訓高校はきれいで楽しそうだった。家から近くで行きやすかった。
- 京都文教高校では校長先生がいろいろ教えてくれた。学校の雰囲気が良かったです。吹奏楽が強い。
- 嵯峨野高校は校舎が良い。校長先生がいい人だった。
- 京都すばる高校にはインターネット系のパソコンの操作の仕方やプログラミングでゲームが作れた。
- 桃山高校は学校に通いやすいし校風もいい感じだった。プラネタリウムがある。近い。
- 乙訓高校は校内の設備が整っていた。いろんな交通手段で行ける。勉強面にも力を入れている。
- 近畿情報専修学校はＩＴの設備が整っている。
- 龍谷大平安高校の部活体験が楽しかった。
- 日吉ヶ丘高校は外観や雰囲気が良く、自分の将来につながるコースがあった。細かなところまで説明してくれた。教室がきれいで英語の勉強に力を入れて楽しもう。英語村など設備が良い。行きやすい。ホームステイや英語村の紹介をしている在校生の発音が良かったので印象に残った。
- 塔南高校は雰囲気が良く、とても楽しそうだった。
- 西乙訓高校は英語で留学についてのスピーチがあったので、より英語に力を入れていることが分かった。
- 京都すばる高校は先輩方が本当に優しくて私たちが緊張しないようにとか、気配りでたくさん話してくださいたり、楽しく体験することができた。全部の学科に面白い先輩もおられて楽しかった。
- 田辺高校は工業の中に自動車工場などの専用の設備があり、具体的にそこに入ったら何をするのかを教えてくれてよかったです。
- 紫野高校は思っていたより自由な校風で楽しそうだった。しかも、しっかり学力もあるからすごい。グローバルな感じもした。全体的にすごく良いと思った。
- 京都文教高校は先生が丁寧に説明して下さり、わかりやすくとてもよかったです。
- 京都翔英高校は説明をしてくれる生徒の人が優しかったし、学校もきれいで生徒も楽しそうだった。
- 京都工学院高校は自分がやりたいことができる高校だと思った。
- 綾羽高校は体験のときに先生や生徒の皆さんに優しく教えてくれた。
- 花園高校は歴史のある学校で部活動もみんな楽しそうだった。先生もみんな優しかった。
- 京都翔英高校はダンス部があった。ＣＢＥコース（英語教育と日本文化を融合）の内容が良かった
- 桂高校はのびのびとしていて、バリバリ勉強ではなかった。科ごとにどんな勉強をするのかを教えてもらえた。縁が多かった。サッカー部のレベルが高かった。

今年度はまだ行けていない人も多く、  
参加校も限られているので、昨年の先輩の声も載せます